

6月 洗心園ニュース

梅雨入りのニュースが気になるこの頃ですが、お元気でお過ごしでしょうか。

本格的に梅雨を迎えると同時に1年で最も日が長い夏至を迎える6月は、蒸し暑くなったり、雨のせいで急に冷えたりと、梅雨時は気候も安定せず体調を崩しやすい為、当施設では、よりこまめな水分補給や水分を補えるおやつを提供なども実施しております。

さて、5月1日は洗心園の53回目の開園記念日でした。昼食時には、お赤飯の祝い膳でお祝いをしました。「この赤飯美味しいね」「良い味付けじゃね」と、皆さまの会話もはずみ、笑顔もたくさん見られました。午後からは、紅白饅頭とコーヒーゼリーを召し上がって頂きました。「甘いものは別腹じゃね」「やわらかくて食べやすいね」と好評でした。

5月8日より新型コロナウイルス感染症は5類に引き下げられました。コロナ禍では看護師が皆さまの散髪を行っていましたが、5月29日には久しぶりに理美容師さんが来られる予定です。どんな髪型にしようか・・・と、皆さま楽しみにされています。

感染症対策はまだしばらく続きそうですが、入所者さま、家族さまに安心していただけるよう、職員全員で頑張っていきたいと思っております。

【6の特養の行事予定】

- 5日 体重測定
- 7日 コロナワクチン接種（3階）
- 14日 ミニ喫茶
- 16日 胸部レントゲン撮影
- 21日 誕生会・買物・生花クラブ
- 26日 書道クラブ
- 28日 喫茶まつり
- 30日 茶道クラブ

※行事は中止・変更になる場合があります。

母の日のプレゼント

令和5年6月ー220号
医務室